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Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de novembro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício da vereadora Teca Nelma 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, onde será realizada essa sessa de 
forma hibrida,  com as presenças dos vereadores; Alan Balbino, Brivaldo 
Marques, Dr. Valmir, Davi Davino, Eduardo Canuto, Fabio Costa, Francisco 
Sales, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 
José Marcio Filho, Luciano Marinho, Leonardo Dias, Olivia Tenório, Oliveira 
Lima, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvania Barbosa e Teca Nelma. Lida 
a ata da sessão anterior, enviada eletronicamente. No Grande Expediente, 
como primeiro orador, vereador Samyr Malta fala que no dia de hoje 25 de 
novembro comemoramos o Dia Nacional do Doador de Sangue, onde essa 
data serve para que nos todos tenhamos uma reflexão da importância da 
doação de sangue que é um gesto que salva vidas, em tempo que registra que 
esse vereador também é um doador. Em aparte vereador Joãozinho 
parabeniza o orador por trazer um tema de suma importância que é a doação 
de sangue. Passa a discorrer sobre projeto de Lei de autoria desse vereador 
que tramita nessa Casa Legislativa, para que o doador de sangue voluntário 
seja inseto das taxas cobradas para inscrição de concursos públicos do 
município. Em seguida a Presidente em exercício vereadora Teca Nelma, 
solicita para que a vereadora por um dia a Vivian faça parte dessa sessão 
juntamente com os demais vereadores, sendo deferido. Segunda oradora 
vereadora Teca Nelma Fala da iniciativa do projeto vereador por um dia que 
aproxima os jovens junto com o Legislativo da Câmara Municipal de Maceió, 
em tempo que também discorre sobre a importância da doação de sangue, 
onde essa vereadora juntamente com a Deputada Federal Tereza Nelma já 
realizou campanha para doação de sangue, onde essa vereadora na ocasião 
fez o seu papel de cidadã doando sangue, e espera que todos os alagoanos 
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tomem iniciativa para esse fim. Em seguida fala das cobranças que vem 
recebendo referente ao apoio administrativo das escolas, especialmente da 
articulação das merendeiras referente ao auxílio da internet. Diz que 
recebemos da Secretaria da Educação Projeto de Lei sobre o auxílio internet 
com retroativo para o ano todo para os professores. Lembra que juntamente 
com o vereador João Catunda fez solicitação para que aconteça o apoio 
administrativo, também para as merendeiras e as outras pessoas que compõe 
a escola e até continua sem resposta nossa solicitação. Em aparte vereador 
Siderlane Mendonça fala que a minuta do projeto foi publicado e teve 
solicitações para que de fato fosse incluído outros beneficiados para o auxílio 
internet e para atender à solicitação da gestão educacional foi feita uma 
republicação dessa PL, onde a mesma vai agora passar pelo tramite legal. Em 
aparte vereador Joãozinho fala que de fato a PL em questão foi republicada, 
porém as merendeiras não estão inclusas para esse auxilio internet, em tempo 
que sugere que venhamos a apresentar uma emenda para esse fim. Em 
aparte vereador Siderlane Mendonça fala que o projeto vem a comtemplar a 
parte administrativa e junto com os pares podemos ver uma outra forma de 
contemplar as merendeiras, já que a PL citada teve cunho de apoio ao 
administrativo das escolas. Retornando oradora fala que as merendeiras 
também necessitam da internet e espera que as mesmas possam ser 
contempladas. Em aparte vereador Francisco Sales comunica a todos que 
esse vereador está com emenda pronta para inclusão das merendeiras. 
Retornando oradora ressalta o dia de hoje Dia Internacional de Eliminação 
da Violência contra a Mulher. Em seguida ateve-se a plenária que essa 
vereadora participou no Palácio do Governo do Estado, onde foi tratado sobre 
financiamento municipal e estadual em relação as políticas da mulher. Passa 
a ler em tribuna dados da violência sistêmica contra a mulher em nosso País. 
Em seguida cita projeto de lei de autoria dessa vereadora para que possamos 
através de dados fazer políticas públicas concretas, onde pedi a sensibilidade 
do prefeito para sancionar essa Lei que e de suma importância para 
construção da vida das mulheres, por fim agradece a todos ressaltando a 
excelente reunião no Palácio do Governo já citada, bem como as iniciativas 
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dessa Casa em prol das mulheres. No Prolongamento do Expediente, foram 
lidos; Projeto de Lei da vereadora Teca Nelma, protocolo de número 
11240027/2021; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de 
número 11240024/2021; Projeto de Lei do vereador Eduardo Canuto, 
protocolo de número 11230032/2021. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram lidos e 
aprovados Projetos e Requerimentos de números e autorias; Indicações do 
vereador Alan Balbino, protocolos de números 11230037/2021 a 
11230040/2021, 11230042/2021 a 11230054/2021 em discussão única; 
Indicações do vereador Brivaldo Marques, protocolo de números 
11240005/2021, 11240007/2021, 11240009/2021 a 11240011/2021, 
11240013/2021 a 11240015/2021 em discussão única; requerimento do 
vereador Oliveira Lima, protocolo de número 11230034/2021 em discussão 
única; Requerimento da vereadora Teca Nelma discutido pela autora, 
protocolo de número 11230034/2021 em discussão única; Moção do vereador 
Francisco Holanda Filho, protocolo de número 11230036/2021 em discussão 
única; Projetos de Lei da vereadora Gaby Ronalsa, protocolos de números 
07150023/2021 e 09010053/2021 em segunda discussão; Pela ordem 
vereadora Silvania Barbosa diz que protocolou na Casa requerimento e 
gostaria que o mesmo entrasse na pauta de hoje, sendo deferido. Projetos de 
Lei da vereadora Silvania Barbosa, protocolos de números 09060003/2021, 
09290008/2021, 04270010/2021, 03220008/2021, 09020003/2021 em 
segunda discussão; Requerimento da vereadora Silvania Barbosa de número 
129 discutido pela autora; Projetos de Lei da vereadora Teca Nelma, 
protocolos de números 08240024/2021, 09080013/2021 em segunda 
discussão; Projeto de Lei do vereador Leonardo Dias, protocolo de número 
06230023/2021 em segunda discussão. Passando para o Expediente Final, 
vereador Joãozinho discorre sobre o Salgadinho, onde ressalta a contribuição 
dessa Casa para melhorias no mesmo, lembrando o empréstimo do CAF da 
gestão anterior que foi destinada a urbanização do Riacho Salgadinho e 
instalação de  jardins filtrantes para tentar melhorar a questão ambiental do 
Vale do Reginaldo que desemboca no Riacho Salgadinho e outros, bem como 
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fala positivamente do somatório de ações também dá gestão atual junto com 
a comunidade. A Presidente em exercício parabeniza o vereador Marcelo 
Palmeira pelo seu aniversário na data de hoje. Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para próxima quarta-feira em 
horário regimental. Maceió, 25 de novembro de 2021 – João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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